

## Un taxi pour... découvrir le monde

France 5 nous embarque en voiture dans **Taxi Show**, une série documentaire qui nous fait sillonner une ville en compagnie d'un chauffeur local et de ses clients.

**E**n route ! Dans la lignée d'Antoine de Maximy, globe-trotteur harnaché de caméras portatives, le réalisateur Guillaume Estvie part à la rencontre de quidams aux quatre coins du monde, en se filmant à bord d'un taxi. L'idée de ce *Taxi Show* a germé en 2009, lors d'un séjour à Rio de Janeiro, au Brésil. « J'ai rencontré un conducteur de taxi, un personnage. Il m'a raconté des histoires incroyables et m'a permis de faire la connaissance de ses clients, dont un tétraplégique qui jouait au rugby ! » Depuis, le jeune homme de 33 ans a tourné plusieurs épisodes de 52 minutes. Premier voyage sur France 5 : Casablanca, au Maroc. Suivront Montréal, au Canada, ou Dakar, au Sénégal. À chaque fois, les anonymes s'asseyant sur la banquette se confessent et donnent un éclairage original sur leur pays. Loin des clichés. Tous les sujets sont abordés, comme... la masturbation au Maroc ! « J'ai cru que le chauffeur, Abdelkader, qui est très pieux, allait nous demander d'écourter notre conversation, mais il s'est montré très tolérant », poursuit Guillaume Estvie qui affirme « ne pas avoir réalisé de casting au préalable ». Il faut dire que le tournage a duré vingt jours à bord du bolide. Ce documentaire qui permet de prendre le pouls d'une cité est un régal ! Une deuxième saison serait bienvenue...

• ANN-PATRICIA PITOIS

**TAXI SHOW**

SÉRIE DOC - SAM 1<sup>er</sup> ET 8/03 - 18.00

**5**

© FADY PASCAL/TOI/MG - FRANCE 5



Abdelkader, taxi à Casablanca, et Guillaume Estvie.